



Neue, ruckelfreie Monitore lassen Gamer-Herzen höher schlagen. Die Fan-Gemeinde von StarCraft, Counter-Strike und ähnlichen Spielen wächst immer mehr. Und mit ihnen der Anspruch an hochauflösenden Displays, die ohne Zeitverzögerung und vielen Extras funktionieren. BenQ stellt seine neuen Monitore auf der CeBIT 2012 vor.

Anmoderation:

Ein ruckelnder Bildschirm ist für einen Konsolen-Spieler der absolute Horror und der Profi-Gamer kann deshalb sogar richtig viel Geld verlieren. Denn bei Deutschen oder auch bei Weltmeisterschaften geht es um ziemlich viel Geld. Matthias Remmert von Freaks4you kennt das Problem und auch die Lösung:

Matthias Remmert antwortet auf folgende Fragen:

- 1.) Du spielst selbst leidenschaftlich gern und moderierst sogar richtige Gamer-Turniere. Auf der CeBIT bist du für BenQ am Start. Was machst Du da?
- 2.) Ist der Unterschied zu ?normalen? Monitoren denn wirklich so groß?
- 3.) Und es gibt noch mehr technische Raffinessen an dem Monitor, oder?
- 4.) Wie werden die neuen Bildschirme auf der CeBIT präsentiert?
- 5.) Wie tief muss denn ein Gamer in die Tasche greifen, damit man demnächst in den vollen Spielgenuss kommen kann?